

CCOO VIGILANTES DE LA SALUD Y SEGURIDAD LABORAL

DESDE CCOO SEGUIMOS TRABAJANDO PARA GARANTIZAR LA SEGURIDAD Y SALUD DE LA PLANTILLA DE UNICAJA Y PARA QUE SE IMPLEMENTEN LAS MEDIDAS NECESARIAS PARA PREVENIR RIESGOS LABORALES.

Reunión del CISS 08/10

- Evaluación Exposición Gas Radón
- Resumen Actividad Preventiva Primer Semestre 2025
- Plataforma Bienestar
- Campaña Vacunación Antigripal

EXPOSICIÓN A RADÓN hemos solicitado que nos indiquen los **centros de trabajo afectados** y las medidas preventivas que se tomarán, principalmente, para las compañeras embarazadas o en periodo de lactancia, ya que la incidencia en ellas es distinta al resto.

Desde CCOO se ha solicitado, y el resto de sindicatos se ha unido a nuestra petición, la negociación de un **PROTOCOLO DE ACTUACIÓN EN CASOS DE CATÁSTROFES O EMERGENCIAS CLIMÁTICAS**. La empresa se ha negado a abrir esta negociación, alegando que "aplicaran lo que la empresa considere adecuado y posteriormente nos informarán". Viendo como actúan en el resto de materias, desde CCOO no nos fiamos, por lo que estaremos vigilantes y trabajaremos para que finalmente se implante un protocolo en esta materia, con el objetivo de que las personas trabajadoras puedan saber qué hacer en caso de enfrentarse a una situación de emergencia y no se ponga en peligro su seguridad. La vida de las personas puede depender de ello.

En otro orden de cosas, también hemos solicitado que, además de la **PLATAFORMA DE BIENESTAR** (que está muy bien pero solo es una herramienta de autocuidado), la empresa debe cuidar la **salud psicológica** de la plantilla. La carga de trabajo tan desmesurada, la nueva sistemática comercial, la implantación de nombramientos de nuevas funciones sin previo aviso, los cambios de objetivos e incentivos en mitad del periodo en consideración, los cambios en la carrera profesional iniciada,... Ninguna de estas actuaciones ayuda a mejorar la salud mental de las personas, y de hecho creemos que cada vez vamos a peor.

También hemos solicitado agilidad en la dotación de **MOBILIARIO ERGONÓMICO** cuando se deteriora el existente, así como mejoras en los **SISTEMAS DE CLIMATIZACIÓN** con una planificación de reparación de maquinarias, plan de mantenimiento, sustitución de equipos,...

Y como último asunto, hemos solicitado que las **EVALUACIONES DE RIESGOS Y SIMULACROS DE EVACUACIÓN** que se realizan en determinados centros de trabajo se hagan de una manera diferente a como se están realizando en la actualidad, ya que hemos detectado fallos importantes en su desarrollo, cómo es el caso de Oviedo o Gijón, comprometiendo la seguridad de las personas trabajadoras, ya que visto el resultado del simulacro, en caso de que se de una evacuación real tememos que habrá que lamentar alguna desgracia.

Por tanto, se debe mejorar con carácter preventivo para poder actuar adecuadamente en situaciones reales.



Queremos cambiar las cosas